

# 6学年だより



令和6年12月2日

## たくさんの体験が心に響いています！

11月12日には、木戸中学校の授業参観と部活動見学に行ってきました。前半の授業参観では、数学や理科、外国語などの授業を参観させてもらい、先輩の真剣な学習態度や発言、自主的な取組に感心していました。後半は、自分の興味のある部活動を自由に回り、楽しく見学させてもらいました。そして26日には、木戸中学校の阿部先生から、中学校の勉強について話をしてもらいました。授業の開始時刻までにしっかりと準備すること、テストの成績や授業中の様子が高校受験や進路決定に直結することなど、気の引き締まる話をたくさん聞きました。次は、生活面について話をさせていただく予定です。子どもたちは、「もうすぐ中学生になるのだ」という気持ちが、少しずつ高まってきたようでした。

11月は総合の学習で、学芸員の方から職業講話をしていただきました。「どんな仕事をしているのか」「やっていてうれしいことは何か」など、真剣に聞き入る子どもたちの姿が見られました。子どもたちは、興味のあることや好きなことを仕事にしていること、大変なことの中にも、やりがいがあることなどに気づき、自分に生かそうと考えていました。これからも、いろいろな職業の方から話を聞いたり、自分の興味のある仕事について調べて、まとめ、発表したりします。自分の将来の姿について考える時がきています。

## 小学校最後の子ども祭りでした！

11月22日には、小学校最後の牡丹山子ども祭りがありました。クラスごとに意見を出し合い、授業以外にも準備をして当日を迎えました。予想以上にお客さんが来てびっくりしている様子でしたが、クラスの人同士で声を掛け合い、丁寧に接客する姿が多く見られました。

この牡丹山子ども祭りを通して、準備を十分にしておくことや他の人と声を掛け合い、協力することの大切さ、将来、仕事に就いた時の接客態度など、たくさんのことを学ぶことができました。



### 音楽集会(1・6年生)と学習参観のお知らせ

日時：12月6日(金) 13:35 ~ 13:50

場所：体育館

6年生は、「Wish ~夢を信じて」(合唱)をします。

朝に教室でパートごとに歌ったり、体育館で学年全体で歌ったりして、少しずつ練習を重ねてきました。ぜひおいでになり、子どもたちの合唱をお聴きください。その後は、各教室で学習参観を行います。詳しい案内につきましては、配付されているお便りをご覧ください。



